

Secimpac & Batimat

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outillage électroportatif](#)

Les leaders de l'outillage électroportatif reviennent à Batimat

A l'initiative du Secimpac – Syndicat des Entreprises de Commerce International de Machines Portatives – Batimat 2011 enregistrera le grand retour des industriels leaders de l'outillage électroportatif sur un espace dédié dans le pavillon 5.3 animé par neuf entreprises adhérentes de cette organisation professionnelle représentant les marques AEG, Bosch, Fartools, Fein, Festool, Hitachi, Makita, Metabo, Milwaukee, Protool, Skil et Worx. Pour le président du Secimpac, Alexandre Thorn (président de TTI-Techtronic Industries) « Les acteurs de l'outillage électroportatif adhérents au Secimpac seront à nouveau présents au rendez-vous incontournable de tous les professionnels du bâtiment après de nombreuses années d'absence où les investissements ont été consacrés au développement de nouveaux produits et au renforcement des équipes commerciales ». Pour Alexander Thorn, l'année 2010 a été propice aux entreprises du Secimpac qui ont enregistré des progressions à deux chiffres, en volume et en valeur, pour revenir au niveau de 2008. « Les ventes à la grande distribution ont enregistré au cours de cette année 2010 une croissance plus élevée que celles réalisées auprès de la distribution professionnelle (respectivement +16% et + 13%), une tendance qui s'est toutefois inversée au cours du premier trimestre de l'année 2011 » a-t-il précisé. Rappelons que le Secimpac rassemble une vingtaine d'entreprises et représente les plus grandes marques de la filière des outillages motorisés (électrique, thermique et sur batteries) et consommables destinés aux professionnels du bâtiment et de l'industrie, aux bricoleurs et à l'entretien des espaces verts.